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第５３１回例会 平成２０年７月２４日(木) プログラム「夜 間 例 会」  

前回第５３０回例会[７月１７日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
 先日 13 日（日曜日）国師幹事、横山委員長と地区ロータリー財団セミナーに出席してきました。 

テーマが「財団シェアシステムを理解し、活用し、国際ロータリーの活動に参加し、活溌で有意義で、楽しい

ロータリー活動を実現しよう」でした。 
私は財団シェアシステムを初めて理解することができました。財団は単に寄付集めのためのシステムと考え

ていましたが、自分たちの奉仕活動のための資金となることも、理解できました。ロータリーの友 6 月号に外

務省参与、ＮＧＯ担当大使五月女光弘氏の記事が掲載されておりますが、ガリオア・エロア等なつかしい言葉

が出ています。わたしも体験した者のひとりとして今ロータリーとして協力していくことができるというチャ

ンスをもらっているのだという気がします。 
財団シェアシステムについてはロータリー財団委員長の横山さんから詳しい説明がありましょうから、ここ

では省略しますが、もう一点お伝えしたいのは２００５年からロータリー財団１００周年に向けて財団改善策

を検討していたことです。 
「ロータリー財団の未来の夢計画」が２００８年６月の理事会で承認されました。地区補助金等が変わります

ので、当クラブでも検討していく必要があると思います。ロータリー世界大会に参加していましたが、知りま

せんでした。 
世界大会への参加は平さんとご一緒しましたが、サンフランシスコからラスベガスへの乗り換えのとき、荷

物の積み込み時間に間に合わなくて次の便に回されました。私の二人前までＯＫでした。次の便にすぐ乗れる

と思っていたら、満席で８時間後にようやく搭乗することができました。平さんのせいではありません。私の

海外旅行にはよくトラブルがつきものです。小山田君とアメリカへご一緒したときもトラブルがありました。

そのとき一緒に行ったメンバーの一人と偶然鹿児島からサンフランシスコまで同じ飛行機でした。ちょっと不

安が頭をよぎりましたが、現実となりました。帰りの便でも２時間３０分遅れでした。名古屋から最終便でよ

うやく鹿児島に帰り着くことができました。さまざまな経験ができるロータリーに感謝します。 
 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 地区広報・雑誌・ＩＴ委員会が 7/26(土)13：30～ホテル中山荘にて行われます。（井岡委員長出席予定） 
② 市内ＲＣ会長・幹事会が 8/7（木）18：30～山形屋にて行われます。 
【ビジター】鹿児島リバティライオンズクラブ 野崎輝徳様・黍田利様 
 
【７月の誕生日祝い】おめでとうございます！       【米山功労者 感謝状の授与】 

夏迫文男君(８日)   右田省二君・ 
福迫博君（25 日）         永田優治君へ 
本木順也君(27 日) 
国師博久君(28 日) 
日高恒彦君(30 日) 
 
 
 

 



 
【プログラム】年間活動方針発表   （抜粋） 
RCC・新世代委員会（中村委員長）1.３年目に入りま

すＲＣＣサザンフレンズ（ロータリー地域社会共同隊

サザンフレンズ）を通じて国際交流を活性化できるよ

う、本年度も物心両面の支援を行ってまいります。 
2.ライラ及び新世代のためのロータリー会議への参

加、および協力を行ってまいります。クラブ会員の多

数の出席をお願い致します。 
Ｒ財団・米山委員会（横山委員長）1.ロータリー財団 
の年次寄付としてのガバナーの要請額は、一人 100 
ドルで、それと同額ポリオの寄付が年間 3,000 円を 3 
年となっています。（但し今年度は一人 3,000 円をク 
ラブより拠出します）2.米山奨学会の寄付については、 
ガバナーの要請額は普通寄付、特別寄付合せて一人 1 
万円以上となっています。3.米山奨学生を奨学金を受 
け取る日だけでなく、時々例会に出席してもらう。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ニコニコＢＯＸ】 
◆野崎輝徳様・黍田利様（リバティライオンズクラブ） 
本日の例会に参加させて頂き有難うございました。 
◆右田省二君 
ライオンズクラブの野崎様、黍田様のご来場を歓迎し

ます。 
◆藤崎克己君 
先日のボーリング大会に多数参加頂き有難うござい

ました。又、還暦（60 代）パワーが爆発し、大変上

手でした。特に平田さん、福石さん、池田さん、久保 
山さん。50 代も頑張ろう！！ 
◆池田耕夫君 
親睦活動委員会によるボーリング大会は、２次会も含

めて久しぶりに楽しい時間でございました。また企画

してください。段取りいただきました藤崎委員長始め

委員の方々、有難うございました。 
◆平田宗興君  
親睦ボーリング大会で第一位でした。たまたま調子が

良かったようです。有難うございました。 
◆日高恒彦君  
久しぶりに皆さんと会えるのを楽しみにして来まし

た。《ニコニコ BOX 累計額 ￥３５，０００－》 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

7 月 25 日（金） 鹿児島ＲＣ ★クラブ協議会 17：00～ジェイドガーデンパレス 山形屋 
7 月 28 日（月） 中央ＲＣ フリートーキング 山形屋 
7 月 29 日（火） 東南ＲＣ ４０周年実行委員会フォーラム ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
7 月 29 日（火） 城西ＲＣ  委員会別協議会 東急イン 
7 月 30 日（水） 南ＲＣ クラブフォーラム ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
7 月 30 日（水） 西ＲＣ 会員卓話 海江田卓君 山形屋 
7 月 30 日（水） 西南ＲＣ クラブ協議会（決算・予算報告） ゆうづき 
7 月 31 日（木） 東ＲＣ 外部卓話 山形屋 
7 月 31 日（木） 北ＲＣ  ２０周年事業全体会議 東急ホテル 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 530 回 7月 17 日(木) 52（51） ３９ ７６．４７ 

第 528 回 7月 3日(木)訂正 52（51） ４２ ８２．３５ 

《次回（第 532 回）例会のお知らせ》     

日時：Ｈ20 年 7 月 31 日(木)12：30～ 
場所：東急イン２Ｆ 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：ガバナー公式訪問前クラブ協議会 
    上原ガバナー補佐訪問 
 
 ～私の好きな事～ 濵田一郎君 
なんの特技も持たず飽きっぽい私が、唯一続けているのは、近場での海遊びです。透明度の落ちる夏場

（5 月中旬～9 月中旬）は、シュノーケリング。それ以外の時期は、スキューバが中心になります。 
へたくそ貧乏ダイバーなので、離島などは滅多に行きませんし、海外ということはまずありません。 
基本は、近場でスキルアップ、たまに離島でのダイブ。鹿児島の海辺は、荒らされたとは言え、まだま

だたくさんの生き物であふれています。うれしいのは、昔から大好きなポイントにダイバーが来なくなっ

たこと。一時期は、車を止める場所もないほど多くの県外ダイバーが集まった海岸も、今ではすっかりプ

ライベートビーチのようです。終日、誰も来ない日さえあります･･･「もったいないけど、うれしい」 
若い頃は年間 80 本ほど入っていた海も今では、せいぜい 10 本前後と激減しました。最近はデジカメが

小さくなり水中ハウジングケースが安く手に入るようになったので、へたくそな写真を撮っては、一人悦

にいる私です。スキューバの良いところは、一度入ると約１時間は、海の中をうろつくしか出来ないこと。 
聞こえるのは、自分の呼吸する泡とレギュレーターを行き来する空気の音、たまに魚が珊瑚をかじるかす

かな音だけ。集中力のない私には、至福の時間です。今の日本では、自然の中で暮らすたくさんの生き物

たちを間近に見る機会と言うと海をおいて他にはありません。特に美しい魚や珍しい魚を追うこともあり

ません。私たちが破壊し続ける自然の中で、ただ淡々と次世代へと命をつないでいく彼らの姿は、とても

健気に映ります。散歩の途中で彼らに出会う時間、私の密かな楽しみです。（写真下） 
 


